



El Hatch
**Meet your Hatch Rest+
(2nd Gen)**



Get started.

- Plug it in.** Connect to a custom power outlet to power on and plug it into your power outlet.
- Download the app.** Download the Hatch Sleep app to your phone or tablet from the Apple App or Google Play store.
- Connect your Rest+.** Connect your Rest+ to the app to control your Hatch Sleep app. Hatch will take about 10 minutes.

Get to know your Hatch Rest+.



- Highlight Button:** Press to turn on a soft white light.
- Brightness Control:** Press to increase or decrease brightness.
- Charging Base:** Once your Hatch Rest+ is fully charged, place it on the charging base. Hatch will continue to operate when not connected to power for up to 8 hours, depending on usage.
- Dimmable Clock:** Displays a 12:00 using your Hatch Sleep app.
- Volume Control:** Press to increase or decrease volume.
- Power Cable Port:** Connect your power cable.
- Touch Ring:** Tap the touch ring to turn on your Rest+. Tap the touch ring again to cycle through light and sound features. Touch and hold the touch ring to turn off your Rest+.

Things to try.

- Cycle through favorites.** Tap the touch ring to cycle through light and sound features. Tap the touch ring again to cycle through light and sound features. Tap and hold the touch ring to turn off your Rest+.
- Customize a routine.** Personalize a routine to your child's schedule. Choose from the ring of sound and lighting in the Hatch Sleep app. Tap the touch ring to turn on your Rest+. Tap the touch ring again to cycle through light and sound features. Tap and hold the touch ring to turn off your Rest+.
- Try Hatch Sleep Membership.** Hatch Sleep Membership is a subscription service that provides access to exclusive content, including sound and lighting routines, and more. Visit [hatchsleep.com/membership](#) for more information.

Recommended Favorites.

For Babies
White noise, lullabies, and more. Includes a custom power outlet.

For Little Kids
Storytime, bedtime, and more. Includes a custom power outlet.

For Big Kids
Relaxing, calming, and more. Includes a custom power outlet.

Need help? Hatch support is a dream.
Have you been a little? Le soutien à Hatch est un rêve.

Contact us at [support@hatch.co](#)
Contactez nous à [support@hatch.co](#)

Follow [@hatchsleep](#) on Instagram and Facebook
Suivez [@hatchsleep](#) sur Instagram et Facebook

Front

(Back panel)

El Hatch
**Apprenez à connaître votre Rest+
(2ème génération)**



Les premiers pas.

- Branchez.** Connectez votre Hatch Rest+ à une prise murale personnalisée pour l'alimenter et branchez-la sur votre prise murale.
- Téléchargez l'appli.** Téléchargez l'application Hatch Sleep sur votre téléphone ou votre tablette à partir de l'App Store ou de Google Play.
- Reliez votre Rest+.** Connectez votre Hatch Rest+ à l'application Hatch Sleep. Il faudra environ 10 minutes.

Connaitre Hatch Rest+.



- Bouton d'éclairage nocturne:** Appuyez sur ce bouton pour allumer une lumière douce.
- Contrôle de la luminosité:** Appuyez sur ce bouton pour augmenter ou diminuer la luminosité.
- Station de recharge:** Placez votre Hatch Rest+ sur la station de recharge pour continuer à fonctionner même lorsqu'il n'est pas connecté à une source d'alimentation. Hatch peut fonctionner pendant jusqu'à 8 heures, selon l'utilisation.
- Horloge:** Affiche l'heure en utilisant votre Hatch Sleep app.
- Contrôle du volume:** Appuyez sur ce bouton pour augmenter ou diminuer le volume.
- Port du Câble d'Alimentation:** Branchez votre câble d'alimentation sur une prise murale.
- Anneau tactile:** Appuyez sur ce bouton pour allumer votre Hatch Rest+. Appuyez à nouveau sur ce bouton pour passer à la fonction suivante. Appuyez et maintenez ce bouton pour éteindre Hatch Rest+.

Choses à essayer.

- Passer en revue les favoris.** Appuyez sur le bouton tactile pour faire défiler les fonctionnalités de lumière et de son. Appuyez à nouveau sur le bouton tactile pour éteindre Hatch Rest+.
- Personnalisez une routine.** Personnalisez une routine en fonction du calendrier de votre enfant. Choisissez parmi la gamme de sons et de lumières dans l'application Hatch Sleep. Appuyez sur le bouton tactile pour allumer votre Hatch Rest+. Appuyez à nouveau sur le bouton tactile pour passer à la fonction suivante. Appuyez et maintenez ce bouton pour éteindre Hatch Rest+.
- Essayez l'abonnement au Hatch Sleep.** Hatch Sleep Membership est un service d'abonnement qui fournit un accès exclusif à du contenu, y compris des routines de son et de lumière, et plus encore. Visitez [hatchsleep.com/membership](#) pour en savoir plus.

Favorites recommandés.

Pour les bébés
Bruit blanc, berceuses, et plus. Inclut une prise murale personnalisée.

Pour les tout-petits
Lecture, temps de coucher, et plus. Inclut une prise murale personnalisée.

Pour les grands enfants
Relaxant, apaisant, et plus. Inclut une prise murale personnalisée.

Abonnement à Hatch Sleep

Bébé | **Petit enfant** | **Grand enfant**

Soins et sécurité.

Instructions d'entretien
Nettoyez votre Hatch Rest+ avec un chiffon doux et humide. Évitez d'utiliser des produits de nettoyage abrasifs ou des produits contenant de l'alcool.

Pour votre sécurité et celle de votre enfant
Hatch Sleep est un produit électronique. Ne le laissez pas à la portée de votre enfant. Ne le laissez pas à la portée de votre animal de compagnie.

Back